

# Diez mil familias se benefician del gas natural en Barranquilla

Para el proyecto Gas Social, Ecopetrol aportó \$10.000 millones y el Distrito contribuyó con \$600 millones ● El 96,41 % de los estratos 1 y 2 tienen el servicio.

POR **DANNIA DELGADO CARDONA**  
@dannidelgadoc

“Fueron años difíciles para poder cocinar”, relató Yomira Rovira, mientras enciende la llama de su estufa para preparar un café, tras ser la beneficiaria número 10.000 del programa Gas Social, que garantiza la cobertura del servicio público del 96,41 % de las familias de los estratos 1 y 2 de Barranquilla

La alianza que se dio entre la Alcaldía de Barranquilla, Gases del Caribe y Ecopetrol, y su objetivo principal es mejorar la calidad de vida de ciudadanos en distintos sectores de la ciudad, tal como es el caso de esta joven madre de familia que reside en el barrio Carrizal.

“Yo vivo aquí hace 17 años y fueron años complicados para poder cocinar, nos tocaba hacerlo en estufas eléctricas y por ende se subía el precio en el recibo de la luz, y cuando se iba, no podíamos cocinar, eso sin olvidar que era un peligro usar también esa estufa eléctrica por las subidas constantes de luz, fue algo complejo”, expresó Yomira Rovira, mientras preparaba un café para el alcalde Jaime Pumarejo; el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, y el gerente de Gases del Caribe, Ramón Dávila.

## Gran ayuda

Desde su punto de vista, Aguida Rodríguez, también beneficia-



Yomira Rovira aseguró a EL HERALDO que ahora es más seguro cocinar los alimentos. | Foto Jeisson Gutiérrez.

ria de este programa, pero en el barrio Ciudad Modesto, expuso que ser beneficiaria de Gas Social le permitió tener un servicio permanente y que no pone en riesgo se integridad y la de su familia.

“Demoré seis meses molestando a mi vecino para poder cocinar, no tenía el servicio y era muy complejo porque uno invade el espacio de los demás. Después de que me instalaron el servicio la vida me cambió, fue de gran ayuda, este es un servicio necesario”, dijo la beneficiaria.

Para la ejecución de este proyecto, Ecopetrol aportó \$10.000 millones y el Distrito de Barran-

**Ramón Dávila**  
Gerente general  
de Gases del  
Caribe



**“Hemos desarrollado un programa que le cambió la vida para bien a todos estos usuarios”.**

quilla contribuyó con \$600 millones en especie, basados en la contratación de la interventoría técnica. Por su parte, la empresa Gases del Caribe fue la encargada

de ejecutar el proyecto.

Las familias que se beneficiaron de este proyecto pertenecen a los barrios El Bosque, La Chinita, Carrizal, Las Flores, Juan Mina, Rebolo, Santo Domingo, Las Malvinas, Los Olivos, Alameda del Río, entre otros.

## Calidad de vida

El alcalde de Barranquilla, Jaime Pumarejo Heins, señaló que este proyecto, que inició hace aproximadamente 14 meses, ha permitido que entre 50.000 y 60.000 personas se beneficien de las 10.000 conexiones que se hicieron en viviendas de los ba-

rios antes mencionados.

Además, añadió que el proceso para brindar este beneficio a las familias barranquilleras no fue fácil; sin embargo, se continúa trabajando por mejorar la calidad de vida de estas.

“Esto significa mayor cuidado del medio ambiente y mayor salubridad, es un gran beneficio que estamos logrando en conjunto con Ecopetrol, que hizo el aporte de capital a esta proyecto y estamos agradecidos con ellos. Destaco que trabajamos en equipo entre el sector privado y el sector público, y fue algo en tiempo récord, para beneficiar a estas familias”, aseveró el mandatario distrital.

Miguel Castillo, jefe de la Oficina de Servicios Públicos de la Alcaldía de Barranquilla, enfatizó a su vez que con la culminación de esta importante alianza se logró ampliar la cobertura de gas natural en los hogares barranquilleros y se trata de un servicio seguro, económico, continuo, amigable con el ambiente y no afecta la salud respiratoria.

## Trabajo en equipo

Por su parte, Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, destacó el trabajo en equipo con instituciones locales para beneficiar a miles de familias. “El gas natural es el energético que impulsa la transición energética justa, aporta al cierre de brechas sociales y mejora la salud de las personas y el medio ambiente. Nuestra meta al 2024, es conectar a más de 70.000 nuevos usuarios”.

Ramón Dávila Martínez, gerente General de Gases del Caribe, indicó que desde la empresa “estamos muy orgullosos de poder celebrar el satisfactorio final de este convenio, que gracias al esfuerzo conjunto entre la Alcaldía de Barranquilla y Ecopetrol nos permitió llevar el gas natural, y todos los beneficios que este representa a más de 10.000 nuevas familias de la ciudad”.



El conversatorio será hoy martes 28 de febrero a las 7 de la noche.

## CEIPA analiza el Carnaval desde las cifras

A través de un conversatorio, la Institución Universitaria CEIPA, analizará el Carnaval de Barranquilla desde las cifras. La cita será hoy martes 28 de febrero, a partir de las 7:00 de la noche, en la carrera 57 #72 - 143, barrio El Prado, en el aula número 204.

Dentro de los temas que se abordarán están las oportunidades de mejora, cómo enfocar las

actividades comerciales hacia el emprendimiento, y cómo seguir empoderando a los hacedores y participantes de esta gran fiesta.

Asimismo se llevará a cabo el análisis desde la óptica económica como detonante de la generación de negocios que impacte la actividad empresarial local.

Cabe resaltar que, la Alcaldía de Barranquilla a través de su Ofi-

cina de Turismo, Secretaría de Cultura y Gerencia de Ciudad, en alianza con otras entidades como Cámara de Comercio y Fenalco, generó el estudio Movimiento Económico: Carnaval en cifras, lo que permite abordar la festividad desde esta perspectiva.

Para el desarrollo de este evento, fueron invitados: Carla Celia,

artista plástica y exdirectora de Carnaval S.A.S; Luis Llanos, maestro de artes plásticas y director de la comparsa Selva Africana; David Borge, coordinador del Sistema de Información de Turismo, de la Oficina de Turismo Distrital; y Ronald Chavarro, asesor de Despacho de la Secretaría de Cultura y Patrimonio de Barranquilla.